

LA PROTHÈSE AUDITIVE A ANCRAGE OSSEUX **BAHA : INTERET PROFESSIONNEL**

Dr Ch. HAMANN
Hôpital Necker enfants malades
Service du Pr. Roulleau - Paris
Tél. : 42. 73. 85.22 / 46. 51. 24.14

Le handicap auditif est un obstacle à la vie professionnelle, aussi bien pour l'apprentissage scolaire que pour l'activité quotidienne. La gêne et la compréhension, la discrimination dans les bureaux où siègent plusieurs personnes, le confort d'écoute en milieu bruyant (usine) sont des facteurs d'adaptation au travail quotidien.

L'utilisation d'une nouvelle prothèse auditive BAHA, qui vient remplacer les classiques serre-têtes voire certaines lunettes avec vibreurs, outre leur appoint esthétique, apporte au patient une amélioration importante de leur qualité de vie.

Il n'y a plus de pression du vibreur, il n'y a plus de grésillement ni de fils d'alimentation (la qualité d'écoute est nettement améliorée), notamment par la stéréoacousie qui optimise les rendements auditifs. Cette prothèse de volume réduit représente un progrès important dans l'intégration socio-professionnelle de ces patients au déficit auditif important.